

ロックフィールドターズ活動報告！！

ろっくくん通信

Vol:23

9/29(金)

快晴に恵まれた去る9月24日、当社ソルトボールチーム「ロックフィールドターズ」が恒例となっています「三井住友銀行様」と松代の野球場で親善試合を開催致しました。

当日は、柿田部長様を始めはるばる東京から当社の前任担当者の小林様も急遽駆け付けて頂き感謝致しております。

第一試合は軟式野球、第二試合はソフトボールと、好プレー・珍プレーの続出で両チームとも久しぶりの運動という事もあり、普段の業務で見せる顔とは違い、終始和やかな、そして笑顔あふれる一時を過ごさせて頂きました。軟式野球では、小林様の4イニング無失点の力投が印象的でした。

試合後は、お茶の乾杯で始まる恒例の食事会でお開きとなりました。

三井住友銀行の皆様、そして柿田部長様、この試合をブッキングして頂いた丸山グループリーダー様に重ねて御礼申し上げます。

次回は、10月にこれも恒例となっております、長野信用金庫様との親善試合を予定しております。今期最終戦ですので、選手の皆様、そして応援の方々の大勢の参加をお待ちしております。



以下、親善試合ギャラリーをご覧ください。





フライボール！！



次打者も気が抜けない！！



イチローの様にワンバウンドをヒットに！？



鋭い打球の行方は！？



試合終了後は、気持ちの良い挨拶で！！